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信用卡不用收年费？不激活有哪些影响？

  

根据央行公布的信息来看，目前我国信用卡总发卡量已经超过了7亿张，在当前的
消费信贷市场上，银行的产品仍是主力军。当然这7亿多张信用卡并没有全部被激
活，有些朋友在日常生活中可能办理了信用卡，但却不会去使用它。对于这些没有
激活的信用卡，一般情况下是不会收年费的，那么是不是不激活的卡片，就不会对
你产生影响呢?

信用卡不激活有哪些影响?

在不少人的眼中，只要信用卡没有激活，那么它就是一张普通的塑料，不会对自己
的生活造成任何影响，其实这个想法目前来看是比较危险的。

根据我国有关部门的要求，没有激活的信用卡，一般来说是不能够收取年费的，不
收取年费自然也就不存在逾期的风险。当然，对于一些银行的贵宾卡来说，即便是
不激活，同样也有可能产生年费，如果没有及时缴纳年费，可能就会对自己的征信
造成不好的影响。这对于还未买房的朋友来说，征信有污点，可能是一件承受不起
的事情。

另外，就算没有激活的信用卡也有被盗刷的风险，现在一些犯罪分子手段高超，虽
然有些银行的信用卡需要面签激活，但犯罪分子也有破解的办法。前段时间就爆出
某位女士身份证掉了，然后在外地“被”结婚的事情，所以也不要低估目前犯罪分
子的实力。

再者，没有激活的信用卡其实也会体现在你的征信报告里面，只不过会显示没有激
活。因为信用卡有总授信额的存在，如果你有多张信用卡没有激活，它们又挤占了
你的信用额度，当你在以后想办高额信用卡的时候，可能会有一些麻烦。所以不激
活使用的信用卡，最好还是去销掉为好。

怎样能快速销掉手中不用的信用卡?

有些朋友认为申请信用卡需要的手续多，很麻烦，那么是不是销卡也比较麻烦呢?
其实不然，目前许多银行信用卡销卡的程序还是比较简单的。

首先，你可以选择电话销卡，不少信用卡上面都印有相关银行的客服电话，以某国
有大型商业银行为例，想要销掉该行的信用卡打上面的电话号码就可以了，非常的
方便。

如果你所持有的信用卡发卡行不支持电话销卡，那么还可以看看手机银行支不支持
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相关的操作，如果还是不支持，那么就只好去相关的银行网点请工作人员帮你注销
了。

对于已经销掉的信用卡，大家也不要随便乱丢，最好是用剪刀将磁条剪坏后再进行
处理，哪怕是注销了，也不要将完整的卡片随便丢弃，不给犯罪分子任何的可乘之
机。

如今信用卡在大家的日常生活中也越来越重要，对于已经激活的信用卡自然要加强
保管，因为它更加容易出问题。对于没有激活的卡片，也需要放在心上不要忽视它
。
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